
旧優性保護法旧優性保護法（※）（※）についてについて

問　非人道的な制度であり、全
国で訴訟が続いている。政治に
携わる者として看過できない。
①市長の所見、②本市の現状と
対応、以上について伺う。

答（市長）①自治体はしっかり
と被害者に寄り添い、早期解決
していくことが重要である。
答（福祉部長）②被害を訴える
方等からの相談はない。問い合
わせがあれば、こども家庭庁と

茨城県の相談窓口を案内する。

学校の安全管理について学校の安全管理について

問　①他県で起きた水泳授業中
での事故の状況、②本市で事故
等の報告があるか、③本市では
どのような安全対策をしている
のか、以上について伺う。

答（教育長）③プールサイドの
段差解消や危険箇所の補修を昨
年度行った。また、複数の教員
による監視や、習熟度別の指導
で児童生徒が無理なく学習でき
るようにしている。
答（教育部長）①本年７月、高
知市の小学校４年生が中学校の
プールで行われた水泳授業中に
溺れて死亡した事故が起きた。
②事故の報告は受けていない。

外来生物について外来生物について

問　①いばらきカミキリみっけ
隊の概要と効果、②低学年児童
への安全指導、以上について伺う。

答（市民部長）①県主体の活動
で、駆除した外来カミキリムシ
の成虫を市の環境課へ持ち込む
と、10 匹につき500 円分のプリペ
イドカードと交換している。市
の参加人数は延べ 57 人で、合計
862 匹が捕殺された。②無断で
私有地に入らない、けがや事故
に十分気を付けることなどをチ
ラシ等で周知している。

茨城県HPより

関口　和男 議員

針谷市長の２期８年間の公約に針谷市長の２期８年間の公約に
ついてついて

問　古河駅東部土地区画整理事
業については、市長の任期中に
完了させる予定であったと思う。
２期目が終わろうとしているが、
市長の考えを伺う。南古河駅設
置についても公約であったと思
うが、この問題についても伺う。

答（市長）古河駅東部土地区画
整理事業の課題は多いが、任期
中は早期完成を目指してきた。
10 月より商業施設が順次オープ

ンするなど、着実にまちづくり
が進んでいる。今後も残事業の
効率的な事業計画や、確実な財
源確保に努め、一日も早い完成
に向けて頑張っていきたい。南
古河駅周辺事業について、本線
の駅を造ることは非常に大変だ
が、大きな期待を感じており、
あらゆる可能性を探りながら、
今後も取り組みたい。

針谷市長の退職金について針谷市長の退職金について

問　住民市政採点について、つ
くば市の市長は市政運営に対す
る市民の評価を自身の退職金に

反映させる方針を明らかにした。
市長給料に関する特別条例案を
市議会の９月定例会に提出する
とあった。市運営のアプリを使っ
て 100 点満点で採点してもらい、
平均点の割合を乗じて算出する。
こうした取り組みについて市長
の考えを伺う。

答（市長）つくば市議会にて審
議中で、10 月４日の本会議にお
いて、方向性が決定する状況で
ある。インターネットを活用し
た投票は、より多くの方が政治
参加できるツールとして、非常
に有効であるが、まだどこも実
施しておらず、不安感が残る。
先進事例を十分参考にして、古
河市でできるものは一つずつ取
り入れていきたい。

増田　　悟 議員

※旧優性保護法…遺伝性疾患や知的障がい、精神障がいなどがある人に対し、本人の同意なく不妊手術をすることを認める法律。
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